
９月５日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

勝見 美代 

（市民クラブ） 

○自主防災機能の強化について 

○災害時におけるブロック塀・擁壁について 

○ステップファミリーについて 

【一問一答】 

あべひでき 

(維新の会) 

 

○企業版ふるさと納税の活用について 

○一時的に子どもを預けるサービスについて 

【一問一答】 

堤 健太郎 

（公明党） 

○所有者不明土地等の解消に向けた相続登記義務化への取り組みについて 

○中小建設業を支えるための取り組みについて 

【一問一答】 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○会計年度任用職員について 

○バリアフリー化の推進について 

○省エネルギーと断熱によるＣＯ２排出削減について 

【一問一答】 

稲員 稔夫 

（自民党） 

○本市の歴史資源を活かすことについて 

【一問一答】 

新村まさる 

（新しい風） 

○要介護認定申請から認定までに要する手続きと日数について 

○独居高齢者の見守り体制と要介護認定新規申請時における暫定ケアプラン

の柔軟な活用について 

【一問一答】 

藤野 哲司 

（自民新福岡） 

○九州大学箱崎キャンパス跡地と周辺のまちづくりについて 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところでそれぞれ休憩） 

 

  


